

APOLLO

Sesión continua desde las 5.15. TEMPORADA DE VERANO A PRECIOS POPULARES ULTIMO DIA

Vientos de siglos

con MANUEL LUNA, ANA MARISCAL, Rafael Calvo y otros. Película de intensa emoción por su fuerte argumento.

Mañana LA NOCHE DEL 16 DE ENERO Unico día de proyección

Próximamente: BOY AL SON DE LA MARIMBA



SANTORAL DEL DIA

10 de julio, miércoles. - Nues tra señora de Atocha. - Santos Jenaro, Félix, Felipe, Silvano, Alejandro, Vidal, Marcial, herman os, Rufina, Segunda, vírgenes, Marino, N. ahor, Apoiano, Bianor, Silvano, Leoncio, Mauricio, Dannié, mártires; Amelberga, vírgen. - Rito semidoble. - Ornament os rojos.

LOS SIETE SANTOS HERMANOS, MARTIRES, Y RUFINA Y SEGUNDA, VIRGENES Y MARTIRES

Los siete hijos de Santa Felicidad, animados por su madre prefirieron antes morir que regresar de las promesas del bautismo. Las dos hermanas Rufina y Segunda, prefirieron el martirio antes que perder la virginidad ofrecida ya a Jesús. Fueron martirizados en Roma en tiempo de los emperadores Valeriano y Galieno.

PARROQUIA DE LOS REMEDIOS

El próximo día 16, comenzará en esta parroquia la solemne novena que la Hermandad de su nombre, dedica a la Santísima Virgen del Carmen.

Los sermones de este novenario le han sido encomendados al presbítero don Francisco de A. Castellón Aveilla, párroco de la Santa Cruz de Cádiz.

PARROQUIA DEL SAGRARIO (VIRGEN DE AFRICA)

Mañana se celebrarán en esta iglesia los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar la misa de Comunión general a las ocho y media y por la tarde a las ocho y treinta la Hora Santa.

EL ILMO. SEÑOR VICARIO CASTRENSE

Después de pasar una temporada en la Península, regresó a esta ciudad, el ilustrísimo señor don Manuel Martínez González, querido y respetado amigo y párroco nuestro y Vicario Castrense de las Fuerzas Militares de Marruecos, al que enviamos nuestro más respetuoso saludo de bienvenida.

SANTORAL PARA MAÑANA

11 de julio, jueves. - Santos Pio I, Papa; Juan, obispo; Cin-

PREPARANDO EL REAL DE LA FERIA

LA CASETA "EL REBELLIN."

Se han reunido en el Centro de Hijos de Ceuta, los señores que forman la comisión nombrada para estudiar la instalación en el Real de la Feria, de la caseta representativa de Ceuta, que se denominará "El Rebellin".

Fue acordado que en la ornamentación y presentación de la caseta, deberá predominar el más absoluto buen gusto, cuidando hasta el más ínfimo detalle, que siempre habrá de ser digno, del buen nombre de nuestra querida Ceuta.

Los servicios de bar y restaurante, serán elegantes y a precios normales. La orquesta será seleccionada entre las mejores que actúa en la Península, y durante los días de feria se celebrarán varios concursos, entre ellos, de baile, mantones de Manila, de belleza y otros. También se presentarán en los días de los festejos números de variedades de los más afamados.

Para contribuir a la instalación de esta caseta, se han inscrito ya un buen número de socios, con aportaciones de importancia, y después fue abierta una subscripción por cantidad más modesta, para que puedan figurar entre los que desean que en nuestra Feria haya una caseta digna de ella, todos los vecinos de nuestra ciudad.

El proyecto de la caseta, es verdaderamente precioso. La fachada figurará un gran cortijo andaluz, con su gran puerta de entrada y en el ángulo derecho un enorme ventanal, con su verja cuajada de macetas con bellísimas flores.

En el interior existe una gran pista, circundada por numerosas mesas para servicio de consumiciones, habiéndose previsto la instalación de estas mesas en tres planos diferentes, al objeto de que unas mesas no entorpezcan las vistas a las otras.

En plano superior han sido instalados un buen número de palcos, muy originales representan

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Milán Astray, 7. Teléfono 789

deo, Abundio, presbíteros; Jenaro, Pelagia, Sidonio, Marciano, Sabino, Cipriano, mártires; Bb. Vicente Ladio, Bartolomé, mártires. - Rito simple. Ornamentos rojos.

do, verjas andaluzas, con sus celosías, y gran abundancia de macetas con flores multicolores.

Indudablemente la caseta "El Rebellin" ha de llamar poderosamente la atención de cuantos acudan a la feria, y quienes entren a su interior, encontrarán con gran satisfacción, exquisito gusto y confort, para pasar agradablemente la noche.

La Iglesia de la Almadraba en reparación

En la mañana de ayer, hicimos una breve visita por la Almadraba, y nos encontramos con que todos los vecinos de la populosa barriada, están plétoricos de satisfacción y alegría, por las agradables fiestas que van a pasar en los días que se rinda culto de devoción y respeto a la excelsa Patrona de los pescadores la veneradísima Virgen del Carmen.

En nuestra visita, nos aproximamos a la Iglesia, que dedicada al culto de la Virgen fue construida por los pescadores de la barriada, la que como ya dijimos en otra ocasión, se hallaba en bastante mal estado de conservación.

Gracias al cariño y buena voluntad de nuestro Excmo. señor Delegado Gubernativo don Enrique Rodríguez de la Herrán, en dicho Iglesia se han hecho todas las obras precisas para volverla a dejar en las debidas condiciones, y es seguro el que para el próximo día 16, ya estará en condiciones de poder celebrarse en ella, los cultos en honor de la festividad de la Virgen.

Por lo que pudimos oír a los vecinos, son varias las distracciones que van a instalarse en la carretera, y también habrá varios concursos de diversión, práctica de deportes marítimos, y en fin, motivos más que suficientes para gozar de un día de gran regocijo, para chicos y grandes.

También e independientemente de los festejos que anunciarnos, van a celebrarse otros de gran alegría y distracción.

En el Morro, el lunes día 15, se celebrará una gran verbena infantil, por la tarde, en la que habrá concursos de bailes infantiles, con premios.

Como es natural, se instalarán churrerías, caballitos, tiro al blanco y otras diversiones propias de las verbenas.

Por la noche del día 16, después del desfile marítimo habrá otra gran verbena si bien, no infantil. También habrán concursos de bailes, mantones y otros de gracia, que indudablemente habrán de dar enorme animación y mucha alegría a aquellos lugares.

Automovilismo celebra con gran solemnidad la festividad de su patrón San Cristóbal

Vienen celebrándose con gran regocijo muchos y simpáticos actos, por Automovilismo de Marruecos, en honor de su Patrono San Cristóbal.

En la mañana de ayer a las 10, se celebró el segundo encuentro de competición para la disputa de una soberbia copa donada por el jefe del Servicio.

Por la tarde a las 18, fueron celebrados divertidos festejos cuarteleros. En primer lugar, fue interpretado un selectísimo concierto, bajo la acertadísima batuta del maestro señor Orozco, al que en los programas se le calificó de "inmortal" y estimamos con muy justa razón. Después, gran tiro al gato, elección de "Mis gasógeno" y "Mis gasolina" entre los caballeros más feos y más lo otro, de entre todos los numerosos reclutas, y una superiorísima y divertida cucaña, dotada con bastantes "obices", según dice el programa, pero que ignoramos lo que puedan ser, a menos que estén representados por algunos artículos comestibles, de beber y arder.

A todo esto, la afinadísima (?) banda del "inmortal" Orozco, popularizó un vals lento, muy parecido a un pasodoble.

A las 22'30, para el personal de tropas, obreros, y familiares de los diferentes servicios, fue proyectada en el patio central una popularísima película muy conocida, aunque resultara que na die la había visto. Fue puesto en escena, un bonito sainete, original de dos cabos del Batallón titulado "Que viene el coronel" en el que los galoneados hicieron gala de un ingenio nada vulgar, y proporcionaron un gran rato de diversión a la selecta y numerosa concurrencia.

Para finalizar la velada, en el escenario levantado ad-hoc en dicho patio central, tuvo una brillante actuación la compañía que actúa en el Teatro Andaluz.

Cuando silenciosamente se retiraba el inmenso público que había asistido al espectáculo — esto del silencio fue rogado en el programa — se comentaba que gran satisfacción, lo agrada ble que habían pasado la velada, presenciando festejos tan divertidos y simpáticos.

Hoy día 10, festividad de San Cristóbal, se celebrará a las 11 una solemne función religiosa en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, se hará reparto de premios entre los obreros y tropa de los diferentes servicios, gran partido de fútbol y a las 22'30

CERVANTES

Hoy desde las 5.

Recuerda aquel día

por Claudette Colbert y John Payne.

Mañana:

EL CAPITAN CAUTELA

por Victor Mature-Leo Carriho-Bruce Cabot.

Comisariado Español Marítimo S. R.

Agencia de Ceuta

Nos complacemos en poner en conocimiento de las personas y Entidades interesadas en el tráfico marítimo, que a partir del día once del corriente nuestras oficinas estarán instaladas en el número once de la calle Teniente Arrabal, principal izquierda.



CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

VENDO máquina escribir Underwood sin intermediarios, Hidalgo. Falange Española 32.

Alquileres

CAMBIO casa 4 habitaciones por otra mayor, Razón esta Administración.

Pérdida

PERDIDA. Balso negro moynro en camioneta Benzú pasado de mingo conteniendo brandas, llavero. Ruégase devolución en te periódico.

Varios

PARA despachar correspondencia se necesita taquimecanógrafo. Dos horas diarias. Escribir Apartado 188. Ceuta.

AUTOMOVILISTAS "La Niqueladora" placa reflectores fero, niquela accesorios. Falange Española 106.

se repetirá la función del día anterior, dedicada a jefes, oficiales y suboficiales, familias e invitados.

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with columns for donor name, amount, and total sum. Includes entries like 'Suma anterior Pts. 201.111'82' and 'Dona Casilda de Gandarias Vda. de Ampuero (Bilbao) 2.098'00'.

Suma Pts. 205.305'42

(Continuará) Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13. Ceuta 9 de Julio de 1948.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que desde el día nueve del actual, la carne de vaca se rebajará en una peseta por kilo de su precio en vigor, empezando en dicha fecha a regir la tarifa que a continuación se indica: 1.º en filetes... 14'50 Pesetas. 1.º en trozos... 13'50 2.º con 25% de hueso... 10'50

Ceuta, 8 de julio de 1948 EL ALCALDE, José Rojas Feigenspan

TEATRO ANDALUZ

Hoy y mañana una sola función a las 8 de la tarde.

Precios populares Con éxito clamoroso se presentan las

HERMANAS ASTILLERO en combinación con el conjunto de variedades

«Destello Andaluz»

Próximo debut de la escultural y bellísima bailarina MELY CASALONGA

ANTE LA FERIA DE AGOSTO

Actividad de la Comisión de Festejos

La Comisión de festejos lleva a ritmo acelerado, todo lo que se refiere a la instalación de todo cuanto se relaciona con los festejos del próximo agosto.

En la plaza de toros, un numeroso grupo de obreros labora con toda actividad, en preparar tabloneros, cortándolos a la medida exacta a que deben ser colocados. En otro grupo, un buen número de albañiles, preparan muchos pies derechos de ladrillo, para salvar algunos hoyos del terreno, preparando firme para que sobre él apoyen los tabloneros que han de subir a la altura necesaria para la colocación de los que servirán de asientos. Está ya casi terminada la labor preliminar, de ajuste de puertas de entrada, y a las diferentes dependencias de la plaza, y del mismo modo la barrera está siendo repasada, para que quede en las debidas condiciones. En una palabra, que un derroche de energía se utiliza en los trabajos preliminares, lo que permite asegurar, que el celo en el que este año lucirán su arte Genchi-

ta Citrón, y los otros "ases" de la tauromaquia, estará lista para la fecha de inauguración muy hoigadamente.

Por lo que respecta a la instalación del Real de la Feria, también se activan los preparativos. Ya ha sido adjudicado a don Francisco Palma la construcción de otras 50 aréadas iguales a las que se hicieron el año pasado, y asimismo, se le ha confiado el cuidado de pintar en debidas condiciones aquellas y estas.

A don Florencio Areos, se le ha confiado la misión de levantar el arco de entrada, que al igual que las pasadas fiestas ha de ser monumental.

Los postes para el tendido de la luz, se están esperando de un momento a otro e inmediatamente una brigada numerosa de obreros procederá a su colocación.

Alegremonos, pues, de que con tanta antelación se hayan comenzado a preparar las cosas, pues es garantía segura, de que al llegar el momento, todo estará preparado a plena satisfacción de todos.



LAS CORRIDAS DE FERIA EN CEUTA

Ha quedado u'timado el cartel para el 11 de agosto

Los proyectos de la Comisión municipal de festejos para los espectáculos taurinos de la próxima Feria en nuestra ciudad, ya van tomando forma a la vista de las incógnitas gestiones que se vienen realizando, contra viento y marea, vendiendo innumerables dificultades de todo orden, podemos anunciar que veremos to-

rear en Ceuta, con buenos novilleros. Por lo pronto tenemos otro cartel además de las combinaciones ya preparadas, de modo definitivo, para el día 11 de agosto y que sin ser nada sensacional—muchas veces con el exceso de sensacionalismo marcha al fracaso, como estamos acostumbrados a ver—, reúne el atractivo suficiente para satisfacer a los aficionados. Son toreros con méritos propios, cada uno de los cuales tiene en su haber una brillante actuación, hallándose en las mismas puertas del ascenso a la alternativa, ya que como novilleros han logrado consagrarse.

Nuestro compañero, Don Abundio, recibió ayer el siguiente telegrama urgente, que trasladamos a la afición:

"Ceuta-Granada. —Urgente.— Cartel definitivo para día 11, toros Arias Reina, para Puentes, Vito y Ortega. —Saludos."

Es toda una gran corrida y una magnífica combinación. Todos recordamos a Puentes que cuando formaba pareja con Minuto, siempre consiguió destacarse, cosechando triunfos por esas plazas de España, encontrándose hoy con más facultades que nunca. En cuanto a Vito, digamos tan solo que es la revelación de la temporada; corrida tras corrida, ha venido cortando orejas y rabos, arrastrando tras de sí una multitud de admiradores. Estamos ante un torero que reúne el valor un estilo personal y un conocimiento profundo de lo que trae entre manos; siguiendo esta racha de éxitos, Vito es muy probable que tome la alternativa dentro de unos meses. Y por último, completa el cartel Ortega, el sobrino del Cuco de Cádiz, un novillero, valiente, de fino torear, al que conocemos en Ceuta y el que nos dejó una excelente impresión en la corrida del año pasado organizada por la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército.

De los ejemplares que nos envía Arias Reina, no hay nada que decir. La ganadería por sí

solo tiene suficiente prestigio. En definitiva, este cartel, unido a los ya organizados con Conchita Citron y demás figuras destacadas, nos garantiza una gran semana de corridas para solemnizar con los debidas honores la Feria de Ceuta.

Arruza en Barcelona

Sevilla, 9. — El diestro mejicano Carlos Arruza reaparecerá este año ante el público español en Barcelona.

Así lo ha manifestado el torero al empresario señor Balaña, pero sin fijar fecha.

Actualmente se entrena en el corralito Las Navas, del ganadero don Felipe Bartolomé, en compañía del también torero mejicano, Antonio Toscano. — CIFRA.

LLEGAN MAS TOREROS MEJICANOS

Lisboa, 9. — En el avión de la Panamericana y procedente de Méjico, llegó el torero mejicano Juanito Estrada.

Le acompañan el picador Francisco Ramirez y el banderillero Pedro Ortega, de la misma nacionalidad.

Continuarán el viaje a Madrid. — EFE.

Movimiento de barcos

LUNES DIA 9

Entradas

"Punta Amina", de Sevilla, en tránsito.

"Sac nóm. 8", de Sevilla, en lastre.

"Tarragona", de Aguilas, en tránsito.

"Ciudad de Algeciras", de Algeciras, a las 18,10, con correo, pasaje y carga general.

Salidas

"Punta Amina", para Algeciras, en lastre.

"Ricardo Trujillo", para Larrache, con carga general.

"Tarragona", para Pasajes, en tránsito.

"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las doce horas del próximo viernes doce del actual, se admiten ofertas, en pliego cerrado en la Secretaría Municipal, para la confección e impresión de CIENTO VEINTICINCO EJEMPLARES del presupuesto ordinario de este Ayuntamiento para el ejercicio de 1946.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber depositado en esta Caja Municipal la suma de TRESCIENTAS PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, a 6 de julio de 1946.

EL ALCALDE,

José Rojas Feigenspan



EXAMENES

Con brillantísima calificación aprobado en los ejercicios celebrados en Tetuán para el Examen de Estado, el estudioso joven ceutí don Manuel Olivencia Ruiz.

Tanto el nuevo bachiller, como a los padres del mismo los señores de Olivencia-Ruiz, muy estimados amigos nuestros, les ofrecemos nuestra más afectuosa felicitación por el buen resultado obtenido.

Han aprobado el séptimo curso de Bachillerato y examen de Estado, como asimismo el primer curso de Bachillerato, los hijos del capitán de Artillería don José Palos Burgos, Domingo y Mari Palos, respectivamente. Sea enhorabuena.

Con brillantes notas aprobó el primer año del Bachillerato, la menisima niña Antonita Castro Castillo.

Con brillantísima calificación aprobado el cuarto curso del Bachillerato la señorita María de los Angeles Isardas Fernández, de distinguida familia de la localidad.

Con tan grato motivo la aplaudida estudiante ha recibido muchas felicitaciones, así como sus

padres, a las que unimos las nuestras.

Han sido ascendidos a la categoría de capitán del Cuerpo Judicial Militar, los inteligentes y distinguidos oficiales Letrados, don Antonio Moro Fernández y don Mateo Muñoz Gómez.

Con motivo de tan merecido ascenso, un grupo de amigos abogados, doctores y profesores, les preparan una fiesta de homenaje.

Reciban nuestra cordial enhorabuena.

DESPEDIDA DE SOLTERO

Con motivo de celebrar ayer su despedida de soltero nuestro estimado amigo, don Alonso Reina Sedeño, empleado de la Casa Rejano, reunió a un grupo de sus amigos celebrando una agradable fiesta en la que el anfitrión hizo los honores con gran esplendor.

Los numerosos invitados se fueron altamente satisfechos de las atenciones del señor Reina quien recibió numerosas felicitaciones.

Reciba igualmente nuestra enhorabuena.

MISAS

A las 9,30 horas de ayer, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebraron solemnes misas que fueron aplicadas en sufragio del alma del joven don Guillermo Parrado Amador, cuyo fallecimiento tras de rápida enfermedad, causó en nuestra ciudad, profundo sentimiento.

Con los familiares del finado se encontraban en el mencionado templo otras numerosas personas que renovaron su condolencia por tan tremenda desgracia.

A las muchas demostraciones de pesar recibidas por los señores de Parrado, ofrecemos la reiteración de nuestra condolencia.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 178.

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS

Transportes y Consignaciones



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 765'3.
Temperatura máxima a las 12'15: 22'8.
Temperatura mínima a las 5'55: 18'8.
Temperatura media: 20'8.
Humedad relativa media: 78 %
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 30 kilómetros.
Horas de sol: 8'20.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo nuboso.
Estado del mar: marejada.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

QUIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790, Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: General Yagüe, 12-2.º derecha. Consulta de 4 a 6



SEGUNDO ANIVERSARIO LA SEÑORITA

Isabel Fernández Trujillo

Que falleció el 11 de julio de 1944 a los 20 años después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

Sus desconsolados: padres, don Antonio Fernández Calvillo y doña Rafaela Trujillo Merchán; hermanos don Rafael, Alfonso, Antonio, María y Africa; hermanos políticos, doña Basilia Sabin y doña Carmela Piñero; sobrinos y demás parientes.

Ruegan a sus amistades una oración por el alma de la finada y asistan a la Misa que se celebrará el día 11 a las 9'30 horas en la Iglesia de Santa María de los Remedios, favor por el que les quedarán eternamente agradecidos.



Suma y sigue...

Esto va a ponerse en marcha de un momento a otro. Llegó el señor Prados Peña, nuevo presidente de nuestro club titular y con la rapidez que el caso requiere se han cursado las citaciones para la primera reunión de la Junta Directiva.

Como hoy es el día del Santo Patrón de Automovilismo y tenemos además lo que se dice un parlidazo en Alfonso Murube, esa primera y gran reunión, que es donde se han de concretar muchas cosas y se han de tomar decisiones trascendentales para el devenir del Ceuta, tendrá lugar mañana jueves.

El Málaga ya tiene directiva ya la que se ha dado entrada a destacados deportistas de la localidad.

Continúa presidiéndola el señor Espejo, habiéndose encargado de la secretaría técnica el señor Vela Salvat.

Casuso y Amestoy, dos jugadores que hasta aquí pertenecieron al Santander andan en negociaciones con el Málaga y el Zaragoza.

Conviene aclarar que el primero está en libertad y el segundo transferible.

José María Mateos, miembro de la Nacional, ha dicho que no cree en modificaciones de Liga para esta temporada, ya que ha sido siempre criterio que esos cambios se anuncian antes de que comiencen las competiciones para que los ascensos se ganen en el campo de juego. También ha desmentido lo de una Asamblea Nacional en San Sebastián. Nada decidió aún sobre el particular el Consejo Nacional de Deportes ni el Comité de la Federación, únicos encargados de resolver estas cuestiones.

Y termina diciendo: "Nada de Asamblea veraniega. El que quiera disfrutar unas vacaciones en San Sebastián, ya sabe donde tiene el tren. O el automóvil si le agrada más".

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Esta tarde en Alfonso Murube

Automovilismo se enfrenta a una potente selección del Campo de Gibraltar

Ambos conjuntos confirman sus alineaciones de gala y la entrada será gratuita

Como en repetidas ocasiones hemos anunciado, esta tarde a las 7 menos cuarto se jugará en el Estadio de Alfonso Murube el interesante encuentro entre una magnífica Selección del Campo de Gibraltar y el once del Servicio de Automovilismo, que constituye uno de los más atrayentes números del programa de festejos organizados por los del motor en honor de su Santo Patrón.

Ambos contendientes han confirmado las alineaciones que ayer anticipábamos y que volvemos a ofrecer a nuestros lectores-aficionados: Bautista; Caballero, Arana; Tuti, Rivero, Puyol; Goodman, Duarth, Arranz, Miguelín y Carrasco. Automovilismo: Samuel; Victorero, Pepín; Martín, Lesmes, Gil; Cuca, Guerrero, Torres, Lolo y Banderas. Que es tanto como decir lo mejorcito que hay en el mercado.

También repetimos que la entrada será completamente gratuita, excepción hecha de la Tribuna cubierta para la que serán valederas las invitaciones facilitadas por el Cuerpo organizador del encuentro. Lo que quiere decir que aficionados y no aficionados podrán presenciar esta mag-

nífica lucha, de cuya emotividad y belleza hablan mejor que nosotros los nombres y la clase de quienes han de ser sus veintidós intérpretes, máxime cuando todos ellos han sido sometidos a una intensa y cuidadosa preparación y abrigan el deseo de ofrecer a nuestra afición dos horas de buen fútbol.

Impuestos Consumos de Lujo

GREMIO DE ULTRAMARINOS

Se pone en conocimiento de todos los agremiados, que procedido a la liquidación del mismo pueden pasarse por el domicilio social calle Teniente Arrabal 2 los días hábiles de 10 mañana a una tarde, para recoger la parte que como sobrante a lo cobrado les corresponde, menos aquellos que aún tengan recibos en la Agencia Ejecutiva, los cuales deberán abonar antes para tener derecho a ello.

Ceuta 6 de Julio 1946.

El Síndico.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5 tercero. Consulta de 4 a 7 CEUTA

INVIERTA BIEN SU DINERO



La GRANDIOSA RIFA BENEFICA DE SANTURCE, combinada con la Lotería Nacional de 24 de Agosto próximo, concede

465.750 PESETAS EN PREMIOS A SUS FAVORECEDORES Por 3 ptas., 25.000 de premio. Por 30 pesetas, CINCUENTA MIL DUROS!

Boletín de pedido de billetes Desde 32 pesetas en adelante. Media lámina, 62 pesetas, UNA LAMINA COMPLETA, 123 pesetas, propia para jugar entre familiares o amigos D. ... que habita en el pueblo de ... provincia de ... calle ... número ... piso ... solicita billete de la Rifa de Santurce por valor de ... pesetas, contra reembolso.

(Firma) Sr. Secretario del Ayuntamiento de Santurce (Vizcaya) FAMA.--Sevilla.



EL PASO DE LA VIRGEN DEL CARMEN

Ha llegado ya, el paso que en los talleres de las Escuelas de la Santísima Trinidad, de Sevilla, ha sido construido, por artistas salesianos para la Santísima Virgen del Carmen.

Totalmente dorado, su canastilla o trono propiamente dicha es de primoroso calado, estando en sus esquinas rematado por artísticos alborotantes, de perfecta talla, como asimismo en los centros de los paños de la canastilla, lleva figuras en relieve y sobre todo, a una barquilla, que portará a la Santísima Virgen, siendo su fondo una vela, con el escudo de la Hermandad.

Completamente dorada, es de una gran fastuosidad y vista, de biéndose felicitar a la Junta Rectora de la Cofradía que tanto ha laborado por conseguir que este año, sea la Procesión de la Virgen del Carmen, algo que no pueda olvidarse tan fácilmente.

LOS PREMIOS DE LA ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS

Continuamos nuestra relación de los alumnos premiados en la Escuela de Artes y Oficios al terminar el pasado curso:

Dibujo artístico: Primer grupo: Premio a Josefa Hernández, Andrés; segundo grupo: Premio a María Berlanga Espinosa; accésit a Carmen Madrid Arreu; tercer grupo: premio a José Guerra Gutiérrez y accésit a María Rosa Valdivia Talavera; cuarto grupo, premio a Pedro Camacho Navarro y accésits a Dolores Vera Gómez y Remedios Amores Valencia.

Modelado y vaciado: Primer grupo: premio a María Rosa Valdivia Talavera, y accésit a Luis Bohorquez Barfoaria; segundo premio, a Antonio Lilián Mesías, y accésit a Juan Núñez García; premio de asistencia a Josefa Hernández Andrés. (Continuará.)

LA NOVENA A LA SANTISIMA VIRGEN DEL CARMEN

En la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen ha dado comienzo en la tarde del pasado domingo la solemnisísima novena que a su titular dedica la Hermandad de Nuestra Señora del Carme, ocupando la cátedra sagrada el elocuentísimo orador sagrado, Rvdo. Padre S. S. don Antichio Martínez de Haro.

El templo se encontraba completamente ocupado por una gran cantidad de fieles presentando a brillantísimo aspecto el altar mayor adornado con el más exquisito gusto y enorme número de luces de cera y eléctricas, como asimismo guirnaldas de flores y plantas.

Todos los días durante la no-

vena se impondrá el escapulario a los devotos que deseen gozar de los numerosos privilegios de esta Cofradía.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Natalicio Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso bebé, niña, a la que se impuso el nombre de María Isabel, la señora de nuestro particular y buen amigo don Francisco Cáceres Cáceres, de soltera Mary Fernández. Enviamos a los felices padres nuestra felicitación por este segundo fruto de su dichoso matrimonio.

DEPORTES

Dominguez de viaje...

La "casualidad" nos dió a Dominguez a la misma puerta de la oficina expendedora de los salcoconductos y claro nuestra curiosidad y ante la prueba acusadora el papel en la mano, el buen muchacho no se pudo negar que iba de viaje y de que iba a "ver a la familia". Nosotros, no lo penemos en duda, pero si a lo mejor se presenta cualquier asuntillo por ahí, pues a aprovechar la ocasión y... ¡adiós Algeciras, que te quedes bien! Ya sabemos que al menos hasta esta mañana, el muchacho estaba sin compromiso alguno por parte del club local. Y es lo que nosotros nos preguntamos ¿a qué se espera? Es que quizás vamos a poner los zapatos a ver si los Reyes nos echan algo? Creemos que a nadie se le ocurriría decir nada de Dominguez si el muchacho en este viaje...

CUPON DE CIEGOS

El número premiado en el día 8 lo fué el 279.

Montilla.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

TAQUI MODERNA ESTUDIE POR CORREO, AMIGO! ENVIENOS ESTE VALE Y RECIBIRÁ FOLLETO GRATIS INSTITUTO ELCAÑO Apartado 862 BILBAO

Compañía Canariense Marroqui de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Rametas (americano) Id. de 20	8'20
Marvel Id. de 20	6'85
CIGARROS PUROS	PTAS.
Panetelas el cigarro	0'95
Independiente el cigarro	0'60

LA DIRECCION

LA O. N. U. EL "VETO" Y RUSIA

Ahora que el tiempo actúa de sedante, y en el complicado laberinto de la ONU parece que renace la calma después de la forma impresionante en que por parte de Rusia se ha ejercido la acción del veto, parece ser que ya se puede enjuiciar un poco del Babel sorprendente del famosísimo Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, dicho así con todas sus letras.

Si la cosa no fuera tan seria, aunque haya movido a muchos a risa por la forma, diríamos que el Consejo de Seguridad ha perdido un tiempo lamentable cuando en el mundo existen problemas exigentes y palpables, que reclaman su acción.

Pero la ONU con sus derivados o lo que sean, sostiene hoy una acción constante contra algo incorpóreo e intangible, y he aquí que dos factores esenciales, el "veto" -- que ahora ya se ha hecho famoso -- y Rusia, son los puntos iniciales de lo que no se puede definir concretamente, pero obligan a inquirir en el interrogante indeciso: ¿Y para qué?

¡Ah! Lector. El mundo sostiene una pugna terrible. En la ONU los procedimientos comunistas, acreditados y conocidos en el mundo desde hace ya bastantes años, tiene un amplio campo de acción. Y el veto ha sido y será probablemente una gran arma, y Rusia, por boca de Gromyko, ora dor incansable y fatigante de delegados, periodistas y público, juega con las palabras y los conceptos, por no decir más claramente con la paciencia de los que le aguantan.

Sin embargo, Rusia, la "super democracia del mundo" con sus cursales por sus partidos comunistas en muchos países de la tierra, abusa no solo de los que son sus "domésticos" -- Polonia y Francia --, sino, también de

su superinfluencia y de la tolerancia de los que les aguantan. Y he aquí como el cacareado peligró de España -- fantasía infantil de un Lange sostenida por el trío Rusia, Méjico y Francia -- languidece en días, semanas y meses, para perder consistencia por su falta de pruebas, y sostenerse, por decirlo así, gracias a la paciencia de quienes "soporan" la inasistencia del derecho a usar y abusar del veto, y la terquedad inconcusable de los que se aferran a lo ordenado desde Moscú.

Seguramente, para la futura historia de la ONU el "veto" y "la actitud de Rusia" serán cosas muy dignas de ser tenidas en cuenta. Y no es que a la España unida le preocupe mucho "ese perder del tiempo". No. Las cosas que no son demasiado edificantes, y que se giran en torno a un hecho, o es a este al que perjudican, cuando se ofrece claro y diáfano. A quienes hace caer un poco, y quienes puede manchar un tanto, es precisamente a los que no quieren ver, e insisten, e insisten.

No hay que olvidar que un viejo proverbio chino dice que el barro mancha a quienes pretenden lanzarlo. Su primera consecuencia es ensuciar sus manos, y aunque la suciedad del barro pueda servir para muchas cosas, entre ellas encubrir otras manchas -- el señor Giral pueda saber que manchas son esas --, en el cacareado palabreo ha hecho barro hasta en las palabras, y... ¡eso es lo triste del caso! Por de pronto, aun metiéndose en la casa del vecino, día llegará en que se comience a dudar, si es que no se duda ya. La ONU debe pensar un poco en tanto "veto" y en tanta "Rusia".

JAVIER MARTI

Alemán tiene asegurado el triunfo en las elecciones de Méjico

Padilla presenta una protesta por robo de urnas en varias ciudades

250.000 votos es la diferencia entre ambos candidatos

250.000 votos lleva Alemán sobre Padilla : : : : :
Méjico, 9. -- Aun cuando en la capital los dos candidatos se llevan una diferencia de mil votos aproximadamente, según informaciones extraoficiales recibidas de muchos lugares del país, Miguel Alemán lleva ahora una ventaja de cerca de doscientos cincuenta mil votos sobre Padilla.

Hasta ahora, los resultados oficiales extraoficialmente son los siguientes:

En Veracruz, ciudad natal de Alemán, éste ha obtenido 15.890 votos y Padilla 6.054; Estado de Méjico, Alemán, 152.472 y Padilla 8.751; Ciudad de Montevideo, Alemán 10.000 y Padilla 7.000; Victoria, Alemán 2.400 y Padilla 800; Estado de Jibralgo, Alemán 79.200 y Padilla 3.014; Cuernavaca, Alemán 3.452 y Padilla 2.500. -- EFE.

El Partido de Padilla presentará una protesta por robo de una urna : : : : :

Méjico, 9. -- Miguel Alemán lleva una ventaja de cinco contra uno en relación con Ezequiel Padilla, en el resultado de las elecciones presidenciales, según los recuentos hechos hasta la primera hora de la mañana de hoy, si bien los resultados no son todavía oficiales.

Padilla, que acusó al partido de Alemán de ser responsable de "fraude electoral" tiene unos 16 mil votos menos que Alemán en la capital federal.

Los resultados hasta ahora de muestran que éste lleva obtenidos 516.500 y Padilla 113.000.

El partido de Padilla, democrático mejicano, ha manifestado que se enviará a la Comisión electoral federal, una protesta contra el robo de urnas en la capital y en otras ciudades importantes. -- EFE.

Han votado 2.500.000 de ciudadanos : : : : :

Méjico, 9. -- Menos de mil votos separan a Miguel Alemán de Ezequiel Padilla, según el recuen-

to extraoficial del 25 por 100 de los votos aproximadamente.

En las jefaturas de los partidos de ambos candidatos, se afirma que cada uno ha logrado una gran mayoría de votos.

Alemán cuenta con 24.090 votos y Padilla 23.200, en la capital.

Se calcula que en todo el territorio mejicano habrán votado 2.300.000 ciudadanos. -- EFE.

Se ha inventado la máquina de escribir china

Utiliza 5.400 caracteres, es eléctrica y puede escribir 45 palabras por minuto

Nueva York, 9. -- Ha sido inventada la máquina de escribir china, según anuncia la International Business Machines Corporation.

Es eléctrica y utiliza 5.400 caracteres colocados en un cilindro móvil, incluido alrededor de mil tipos de chino básico, es decir, el 90 por ciento de los utilizables normalmente.

Se basa en principios electrónicos y mecánicos creados y patentados por el jefe de la sección de radio de la Agencia de información china, Chung Ching Kao, que han sido perfeccionados en los laboratorios de la International Business.

Chung Ching Kao hizo una exhibición de su máquina, que puede escribir 45 palabras por minuto, en la reunión anual del Instituto de Ingenieros chino.

Dijo que los principios en que se basa la máquina también, pueden aplicarse a las tele máquinas y linotipias, lo que permitirá la sustitución de los complicados sistemas de telegrafo y composición que se utilizan actualmente en China. -- EFE.

La Cámara norteamericana aprueba el empréstito a Gran Bretaña

Importa 3.650.000.000 de pesetas

Washington, 9. -- Por 181 votos contra 66, la Cámara de representantes ha aprobado el empréstito de 3.650.000.000 de dólares concedido por los EE. UU. a Gran Bretaña.

Dicho empréstito había sido aprobado previamente por el Senado. -- EFE.

Una nota del Ministerio de Asuntos Exteriores portugués

Desde ayer no son necesarios los navieros británicos para el comercio marítimo

Lisboa, 1. -- El ministro de Asuntos Exteriores portugués ha publicado una Nota en la que se anuncia que desde hoy no son necesarios los navieros británicos para el comercio marítimo entre Portugal y sus Colonias, ni para los envíos a los países europeos que estuvieron ocupados por el Eje.

En lo que se refiere a Alemania y a Austria continúan las mismas disposiciones. -- EFE.

Descubrimiento de joyas y lingotes de oro en un barco holandés

Han sido detenidas cien personas

La Haya, 9. -- A bordo del trasatlántico holandés "Klipfontein" han sido descubiertas gran cantidad de joyas, lingotes de oro y moneda por valor de cien mil libras esterlinas.

El descubrimiento se efectuó poco antes de que dicho vapor zarpara de Batavia.

Han sido detenidas cien personas. -- EFE.

El corresponsal de «La Nación» de Buenos Aires, en París, se suicida

París, 9. -- El corresponsal de "La Nación" de Buenos Aires, Fernando Ortiz Echagüe, ha puesto fin a su vida al arrojar desde un balcón de su casa a la calle, según anuncia la Agencia de Información francesa. -- EFE.

El Boletín Oficial de las Cortes Españolas

Publica la convocatoria para la sesión Plenaria del día 15

Madrid, 9. -- El "Boletín Oficial de las Cortes" número 160, publica la convocatoria para la sesión plenaria que se celebrará el día 15, a las cuatro de la tarde y los dictámenes de los siguientes proyectos de Ley:

El que se refiere al rescate de los ferrocarriles, cuyos ponentes son los señores Camacho Muñoz, Sáez de Ibarra y Zumalacabarri.

9 ALBANESES CONDENADOS A MUERTE

Estaban acusados de alta traición

Belgrado, 9. -- Nueve de los 37 albaneses, acusados de alta traición y de haber preparado un golpe de Estado con la ayuda exterior, han sido condenados a muerte por un tribunal militar supremo de Tirana.

Del resto, arios han sido condenados a cadena perpetua y otros a 30 años de cárcel. -- EFE.

carregui; autorización a la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Bilbao para emitir obligaciones por la cantidad de 223 millones de pesetas, siendo sus ponentes González Bueno, Sáez de Ibarra y Nougues; el plano original vigente de terminos locales del Estado, ponentes Torroja, Trencoso y Fayas, y autorizando al Instituto Nacional de la Vivienda para ceder terrenos de su propiedad y cuyos ponentes son Borrachero, Díez del Corral y Marqués de Valtierra. -- CIFRA.

Un dirigente monárquico griego, asesinado por los comunistas

Atenas, 9. -- El dirigente monárquico doctor Panofliaskos, ha sido asesinado por tres desconocidos, que la Policía cree que son comunistas.

Mientras tanto, las autoridades del Norte de Grecia han pedido al Gobierno el envío de refuerzos para terminar con los desórdenes en las provincias fronterizas que van en aumento.

Turquía derramará su sangre, si fuera necesario

Para defender su existencia como nación

Agora, 9. -- El primer ministro turco, Chukau Sarajoglu, en una alocución radiada ha manifestado que Turquía está dispuesta a derramar su sangre si fuere necesario, para defender su existencia como nación. -- EFE.

En Macedonia han sido secuestradas cuatro personas y en la localidad de Agrilla se registraron escaramuzas entre bandas armadas y la Policía.

Dos agentes resultaron heridos y un terrorista muerto.

En la frontera albanesa, guerrillas albanesas incrementan su actividad. -- EFE.